

El PP pide firmar un convenio con el centro de IA para mejorar servicios

Elevará una moción al pleno de la capital con la finalidad de que se apoye para afianzar a la capital como referente de la inteligencia artificial

R. I.

GRANADA. El grupo municipal del PP insta al Ayuntamiento de Granada a través de una moción presentada para el Pleno de julio a aprobar la firma de un convenio de colaboración con la Junta de Andalucía y el Centro de Inteligencia Artificial de Andalucía, con sede en Granada, con la finalidad de mejorar los servicios que ofrece el Ayuntamiento y afianzar el creciente liderazgo de la capital como polo tecnológico de España».

La moción se enmarca en la decisión del Gobierno autonómico, recogida en el anteproyecto de la Ley de Andalucía Digital (LADI), de establecer la sede del Centro de Inteligencia Artificial de Andalucía en Granada, ubicación que, tal y como recoge la propuesta de moción y ha reflejado el Ayuntamiento en una nota, «queda blindado en la propia ley por

lo que no cabe la posibilidad de que se traslade a otro punto de la geografía andaluza».

De ahí que, en la propuesta de acuerdo, el portavoz del grupo 'popular' en el Ayuntamiento de Granada, Jorge Saavedra, solicite el apoyo de la Corporación municipal a la decisión de Andalucía de fijar en Granada la sede del Centro de Inteligencia Artificial de Andalucía, una decisión con la que, además, «repara la injusticia cometida por el Gobierno socialista de Pedro Sánchez, que privó arbitrariamente de la sede la Agencia Estatal de Supervisión

de la Inteligencia Artificial».

Para Saavedra, «el Ayuntamiento de Granada, frente a ese agravio, debe valorar de manera extraordinariamente positiva la decisión de la Junta de Andalucía de reconocer el gran potencial de nuestra ciudad en el ámbito de la inteligencia artificial y le pone en el lugar que se merece». En este aspecto, se ha mostrado convencido de que el nuevo Centro de Inteligencia Artificial de Andalucía, recogido en el anteproyecto de la ley Andalucía Digital (LAI), va a suponer una enorme contribución «al progreso de nuestra ciudad, situándola como referente español en materia de IA».

La moción dedica especial atención a la función del nuevo Centro de Inteligencia Artificial de Andalucía en el fomento de la innovación y aplicación de la IA en la «mejora de la eficiencia, la reducción de costes y mayor calidad de los servicios públicos», un aspecto que, «sin duda va a permitir mejorar los servicios que nuestro ayuntamiento presta a los ciudadanos».



Representantes de Junta, Consistorio y UGR, el día de la presentación. R. L.P.

Inician las obras de accesibilidad de 15 casas en alquiler en Granada

IDEAL

GRANADA. La Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda comenzará en agosto las obras de mejoras en materia de accesibilidad en un grupo de quince viviendas públicas, en régimen de alquiler de la Junta de Andalucía situado en la calle Joaquina Eguaras 160 de Granada. La Agencia de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía (AVRA), encargada de la dirección de los trabajos, ha adjudicado la actuación por 106.709 euros la empresa Constructora Granadina que ejecutará las obras en un plazo de ocho meses. Las obras consistirán en la instalación de un ascensor, la construcción de rampas y la mejora en zonas comunes del edificio.

La consejera de Fomento, Rocío Díaz, ha apuntado en una nota de prensa remitida por la Junta que estas obras forman parte de «una batería de actuaciones que vamos a emprender en verano para facilitar el acceso a las viviendas del parque público, sobre todo a mayores y personas con movilidad reducida». Rocío Díaz ha señalado que estas obras en la capital nazarí se suman, de hecho, a la eliminación de otras barreras arquitectónicas en otros edificios residenciales de la Jun-

ta en la provincia, que beneficiarán a 39 familias de Loja y 33 de Salobreña.

Al respecto, ha incidido en que el Gobierno de Juanma Moreno cuenta con un plan de mejora de accesibilidad desde 2019, con partidas reservadas cada año, para «continuar en esa transformación del parque público de viviendas para que sea más moderno y, sobre todo, más accesible». Estas quince viviendas corresponden al bloque número 20 de esta promoción, formada por cuatro construcciones similares de cuatro plantas, baja más tres alturas, que fueron construidas en la capital granadina en 1973.

La intervención comenzará con la demolición, cimentación e implantación de las estructuras necesarias para la instalación de un ascensor eléctrico, sin cuarto de máquinas y con embarque para personas con discapacidad. Para facilitar el acceso al portal, se construirán nuevas rampas con pendientes adaptadas a la normativa vigente. La actuación se completará con otras reformas como la sustitución de la solería en los patios interiores, la colocación de baldosas de gres antideslizante, la reparación del pavimento hidráulico del patio y la reposición de las tapas de arquetas.

Cerca de 1.200 menores se benefician en la provincia de las escuelas de verano

IDEAL

GRANADA. EL delegado del Gobierno, Antonio Granados junto a la delegada de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, Matilde Ortiz, informaron sobre las escuelas de verano subvencionadas con fondos autonómicos en

la provincia de Granada, en total 20 que son gestionadas por 10 entidades y de la que se benefician 1.179 menores, residentes en 15 municipios como son Pinos Punte, distrito norte de Granada capital, Baza, Loja, Motril, Fuente Vaqueros, Darro, Cuevas de Guadix, Guadahortuna, Iznal-

loz, Benaflor, Huéscar, Montefrío y Santa Fe.

La convocatoria de subvenciones anuales, en régimen de concurrencia competitiva, está destinada a entidades privadas para programas que se desarrollen en el marco de la Solidaridad y Garantía Alimentaria de Andalucía,

en concreto, Escuelas de Verano para personas menores de edad, preferentemente residentes en zonas desfavorecidas. Gestionada por el Servicio de Acción e Inserción Social de la Delegación Territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad en Granada, en esta edición «hay un incremento muy importante del pasado año a éste, al pasar de 750.000 euros a 800.000, al incluirse una nueva escuela, la del municipio de Darro», según Granados. Para el funcionamiento

de escuelas de verano se ha contratado a un total de 106 profesionales, a través de las entidades adjudicatarias de las ayudas, tales como Casa Jesús María, Alfa, Padre Manjón, Fundación Les-tonnac, Cruz Roja, Inserta Andalucía o MPDL, que realizan las actividades para niños y niñas en centros educativos y sedes de zonas desfavorecidas.

Destacar que es el distrito Norte de Granada la zona que cuenta con mayor volumen de niños y niñas, alrededor de 444,

IGP Cordero Segureño
Garantía de calidad y autenticidad
www.igpcorderosegureno.com

El cordero segureño seduce